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二宮町町民活動推進委員会 第１回議事録 

 

日 時：平成３０年５月１２日（土） １２：３０～１４：００ 

場 所：町民センター ３Ｂクラブ室 

出席者：手塚委員長・大河原副委員長・岡本委員・齋藤委員・髙橋委員・伊達委員 

豊田委員・山岡委員・黒石委員 

欠席者：なし 

事務局：地域政策課３名 

傍聴者：0 名 

 

 

会議概要 

１．開 会 

   

２．委嘱状交付 

 

３．町長あいさつ 

平成 30年度第 1回町民活動推進委員会にお集まりいただきありがとうございます。委員

の皆様には、社会に意義のある町民活動をどのように継続していくのか、これまでの経

験を活かした意見やアドバイスを出していただきたい。本日はよろしくお願いします。 

 

４．自己紹介 

  

５．委員長及び副委員長の選出について 

    委員長を手塚委員、副委員長を大河原委員に決定する。 

 

委員長あいさつ 

    二宮町を町民にとって住みやすい町にしていきたい。町民が十分に力を発揮できる活動

ができるように、私たちが支援できたらよいと心から思っている。皆さまにご意見をい

ただきながら未来を作り上げるお手伝いをしていきたいと思っているので、皆様ご協力

よろしくお願いします。 
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６．議題 

（１）二宮町町民活動推進委員会の所掌事務について 

   二宮町町民参加活動推進条例、二宮町町民活動推進補助金交付要綱等により、町民活動

推進委員会の所掌事務について事務局より説明 

    ※質疑なし 

 

（２）平成 29 年度町民活動推進補助金活動報告会について 

報告会を行う団体の二宮町町民活動推進補助金企画提案申込書、実績報告書等に基づき、

事務局より説明 

 

（委員） 今回報告していただく団体には、新規申請団体と継続申請団体があるという話があっ

たが、各資料を見ても補助金をいつから受けているのかが分からない。それぞれの団

体がいつから補助金を受けているか分かる資料はないか。また、申込書、実績報告書

に書いてある組織としての課題は委員会が指摘したものか、それとも本人たちが課題

として思っているか、教えていただきたい。 

（委員長）申込書等に記載してある課題は、団体が自分たちで記載したもので、委員会が指摘し

たものではない。 

（委員） 委員会が課題を指摘することはないか。 

（委員長）委員会は団体が進みたい方向に後押しをするという役割なので評価や指摘はしない。 

（事務局）補助金をいつから受けているかについては、資料として添付していないため、読み上

げさせていただく。青少年を育むコンサートの会は平成 24 年度に 1 回目、平成 26 年

度に 2 回目、平成 29 年度が 3 回目。にのみやこども自然塾は平成 28 年度が 1 回目、

平成 29 年度が 2 回目、平成 30 年度が 3 回目。二宮町総合型地域スポーツラビッツク

ラブ設立準備委員会は平成 28 年度が 1 回目、平成 29 年度が 2 回目で、平成 30 年度

の申請はない。菜の花アートフェスティバルは平成 28 年度が 1 回目、平成 29 年度が

2 回目、平成 30 年度が 3 回目。東大跡パラスポーツの会は平成 29 年度が 1 回目、平

成 30 年度が 2 回目となっている。 

 

（委員長）他に質問、ご意見がなければ、報告会会場へ移動をお願いします。委員の皆様には、

団体に対しエールを送るような発言をお願いします。 

 

７．閉会 

 

 

 

 


